

Übersichten Review articles

- A. Zobel · W. Maier
Endophänotypen – ein neues Konzept zur biologischen Charakterisierung psychischer Störungen 205
 Endophenotypes: a new concept for the biological characterization of mental disorders
- A. Schuld · D. Hinze-Selch · T. Pollmächer
Zytokinnetzwerke bei Patienten mit Schizophrenie und ihre Bedeutung für die Pathophysiologie der Erkrankung 215
 Cytokine networks in patients with schizophrenia and their possible role in its pathophysiology
- T. Frodl · E. M. Meisenzahl · H.-J. Möller
Bedeutung der bildgebenden Verfahren in der Beurteilung der Elektrokonvulsivtherapie 227
 Utility of neuroimaging in electroconvulsive therapy

Originalien Original articles

- T. Reker · D. Richter · B. Bätz · U. Luedtke · H. D. Koritsch · G. Reymann
Kurzfristige Effekte der stationären Akutbehandlung alkoholabhängiger Patienten. Eine prospektive, multizentrische Evaluationsstudie 234
 Short-term effects of acute inpatient treatment of alcoholics. A prospective, multicentre evaluation study
- H. Pfeiffer · J. Scherer · M. Albus
L-Thyroxin-Hochdosierung bei therapieresistenter Depression. Fallauswertung und Katamnese als Qualitätskontrolle 242
 High-dose L-thyroxine in therapy-resistant depression. Case analysis and catamnesis for quality control
- M. Letmaier · D. Schreiner · N. Thierry · R. Wolf · S. Kasper
Medikamentöse Behandlung akuter Manien. Eine retrospektive Datenanalyse stationärer Patienten von 1997 bis 1999 249
 Pharmacological treatment pattern of mania in a natural setting: a retrospective chart review from 1997 to 1999

Kasuistiken Case reports

- H. Tost · A. Schmitt · S. Brassens · C. S. Wendt · D. F. Braus
Neuropsychiatrische Aspekte der Chorea Huntington. Vorstellung zweier Fälle und Literaturübersicht 258
 Neuropsychiatric facets of Huntington's disease: report of two cases and review of the literature
- T. Wobrock · H. Sittinger · M. Kindermann · B. Behrendt
Kardiale Erkrankung bei Schizophrenie 267
 Cardiac disease in schizophrenia

Aktuelles Short communication

- R. Rupprecht · T. C. Baghai · H.-J. Möller
Neuentwicklungen in der Pharmakotherapie der Depression 273
 New pharmacological treatment options in depression

3 PUNKTE

Zertifizierte
Fortbildung

cme.springer.de